



## ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DA UNIÃO DAS FREGUESIAS DE GLÓRIA DO RIBATEJO E GRANHO

### ATA Nº2 / 2019

---- Ao vigésimo oitavo dia do mês de Junho do ano de dois mil e dezanove, pelas vinte e uma horas e trinta minutos, reuniu na sede da Junta de freguesia, em Glória do Ribatejo, em sessão ordinária, a Assembleia da União das Freguesias de Glória do Ribatejo e Granho, com a presença dos seguintes membros: Lígia André, Isabel Pereira, Possidónio Graça, Dionísio Bernardino, Emídio Silva, Sérgio Filipe, Eduardo Pratas e Filipa Monteiro em substituição do membro Nuno Monteiro, tendo o mesmo justificado a sua falta.-----

----Antes do período da ordem do dia o Senhor Presidente pediu a palavra e solicitou que fossem incluídos mais dois pontos no período da Ordem de Trabalhos a saber:-----

1º Alteração ao Mapa do Quadro de Pessoal -----

2º Proposta de Procedimento Concursal Comum para preenchimento de dois postos de trabalho na categoria/carreira de Assistente Operacional na Modalidade de Relação Jurídica desemprego público por tempo determinado.-----

Colocado a votação o solicitado pelo senhor Presidente e questionados todos os membros da mesa pela Senhora Presidente, foram aprovados por unanimidade a inclusão de mais dois pontos na Ordem de Trabalhos.-----

----Seguiu-se o período antes da ordem do dia onde teve intervenção o membro Sérgio Filipe o qual disse que na última Assembleia que foi no Granho, o Senhor Presidente disse que ia abrir concurso para a pintura do Cemitério do Granho, tendo questionado como estava a situação se estava aberto o concurso ou não. Também perguntou sobre as placas identificativas de Boas Vindas que existem no Granho, observando que estão degradadas. Seguiu com a situação dos passeios na Rua Luís de Camões na Glória referindo estarem muito degradados e as ervas estarem crescidas. Também referiu existir falta de limpeza em algumas ruas da Glória com ervas e folhas pelos passeios. Depois também referiu que as placas identificativas das Ruas Luís de Camões no Granho e Rua da Escola no Granho estão insuficientes, que do lado do Cocharro está Rua da Escola, mas para quem vem do lado do Granho não existe identificação. Questionou sobre a situação do Clube de Pescadores e das obras e materiais que foram doados. Perguntou se a Junta deu ou não algum contributo para essas obras se sim o quê e como.-----

----Dada a palavra ao Senhor Presidente para responder ao membro Senhor Sérgio Filipe, começou por dizer que as placas de azulejos vão ser reparadas, que na Rua Luís de Camões vai tratar de resolver essa situação, que a falta de limpeza nas Ruas tem razão, e que a Junta tem tido alguma dificuldade em gerir isso pela falta de pessoal, também a chuva e a cura não deu resultado e que foram vários fatores fizeram com que se tenha acumulado essa situação. Quanto ao Clube Amador de Pesca disse que a Junta não tem sido chamada sobre esse assunto e que apenas tem acompanhado nas redes sociais. Em relação à Junta de Freguesia que foi atribuído o subsídio anual de 350€ o qual foi aprovado em Assembleia de Freguesia, que não foi envolvido em nada, não contribuiu com nada e que apenas falou com o senhor Presidente da Câmara sobre essa situação.-----

----Não houve mais intervenção dos membros da Assembleia, pelo que a senhora presidente passou de imediato à Ordem de Trabalhos onde constam os seguintes pontos em discussão e aprovação:-----

1-Leitura e Aprovação da Ata nº1/2019-----

2-Apreciação do Resumo de Atividades 2º Trimestre 2019-----

3- Proposta de Transferência de Competências do Município para os órgãos das Freguesias DL 57/2019 DE 30/04.-----



## ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DA UNIÃO DAS FREGUESIAS DE GLÓRIA DO RIBATEJO E GRANHO

- 4- 1ª Alteração ao Mapa de Quadro de Pessoal 2019- Para Aprovação -----  
5- Procedimento Concursal para preenchimento de dois postos de trabalho categoria de Assistente Operacional por tempo determinado. Para Aprovação-----  
6- Informações Diversas.-----

----Iniciada a Ordem de Trabalhos, a Sra. Presidente da Assembleia leu a Ata nº1 da sessão ordinária a qual foi aprovada com seis votos a favor e duas abstenções dos membros Diogo Modesto e Filipa Monteiro, por não terem estado presentes nessa Assembleia. Na apreciação do ponto número dois, deu a Senhora Presidente da Assembleia a palavra aos membros, tendo tomado da mesma o membro Sérgio Filipe sobre a atribuição de um subsídio à coletividade " O Batuque", tendo o senhor presidente explicado que existem crianças da Glória na escola de música e que todas as Juntas de Freguesia colaboraram, tendo entendido o executivo também atribuir um valor de 250€. Disse o membro Sérgio Filipe discordar, uma vez que essas crianças pagam qualquer valor. Seguiu-se a intervenção do membro Emídio Silva, o qual questionou o senhor presidente se este tem acesso à informação das contas das coletividades para se poder atribuir subsídio, tendo o senhor presidente respondido que não tem acesso e que umas coletividades entregam e outras não sendo certo que a lei prevê que têm que entregar as contas. Seguiu-se o membro Eduardo Pratas que disse existir um regulamento que foi aprovado e que contemplava essa situação, tendo o senhor presidente dito que vai solicitar às coletividades o relatório e o plano de atividades. Novamente o membro Sérgio Filipe interveio dizendo que devia fazer-se cumprir a lei geral e que se têm dívidas ao fisco e às Finanças e devem apresentar o plano de Atividades até final do ano. Seguiu-se o Senhor Presidente que esclareceu que vai ver se existe esse regulamento e fazer cumprir o mesmo.-----

----O Senhor Presidente continuou fazendo um resumo dos trabalhos em curso, colocação de placas toponímicas e equipamentos do parque infantil, o terminar dos trabalhos na Rua de Coruche e que a Rua 25 de Abril vão continuar como também na Rua José Augusto Catarino. Após estes esclarecimentos a Senhora Presidente passou ao ponto número três tendo o Senhor presidente feito uma breve explicação sobre a proposta de transferências e porque é que a proposta é de não aceitar as transferências. Após esta explicação foi dada a palavra ao membro Sérgio Filipe o qual fez uma declaração de voto dizendo que concorda com a não aceitação da transferência de competências. Após a sua declaração de voto o Senhor Presidente teve intervenção manifestando-se quanto ao teor da declaração de voto do membro Sérgio Filipe, tendo este retificado uma ou duas palavras, dando sentido ao encontro da proposta apresentada. Colocada a votação foi aprovado por unanimidade a proposta de não aceitação de transferência de competências. Na apreciação e aprovação do ponto número quatro e cinco o Senhor Presidente tomou da palavra e esclareceu a necessidade de alteração do Mapa de Quadro de Pessoal, pois existe a necessidade de contratar mais dois funcionários não havendo lugar em aberto no Mapa existente, e colocada a votação a 1ª Alteração ao Mapa de Quadro de Pessoal, foi a mesma aprovada pelos elementos da Assembleia com uma abstenção do membro Sérgio Filipe. Passados de seguida ao ponto 5º e na sequência da explicação do Senhor presidente da necessidade da aprovação da abertura de concurso para a contratação de pessoal foi o mesmo aprovado com sete votos a favor e uma abstenção do membro Sérgio Filipe. Após esta votação foi dada a palavra novamente ao Senhor Presidente o qual fez um breve resumo Diário de Tesouraria e dos valores existentes. Após isso a Senhora Presidente da Assembleia deu a palavra ao público presente. Teve intervenção o senhor César Oliveira o qual referiu que a estrada da Biosa deveria levar umas bandas de redução de velocidade, pois a velocidade a que se passa é exagerada, outra situação é da ex Raret, alertou que o estacionamento está limitado e está a aproximar-se as Festas da Glória e que deveria ser feita alguma limpeza para estacionamento, que também no parque do Montoya devia ser feita



## ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DA UNIÃO DAS FREGUESIAS DE GLÓRIA DO RIBATEJO E GRANHO

uma intervenção pois há falta de mesas e que no parque infantil deveriam ser colocados mais bancos pois existe falta de bancos. Respondeu o senhor Presidente dizendo que da velocidade da Biosa não concorda com as lombas pois já existe limite de velocidade e que a colocação das lombas não resolve nada, quanto ao Montoya concorda e que até temos o material, contudo existe falta de mão de obra para resolver isso, mas que a curto prazo serão colocados no sitio. Quanto aos bancos no jardim também vão ser providenciados assim como mais papeleiras. -----

----Nada mais havendo a tratar deu a Presidente da Assembleia por encerrada a sessão da qual se lavra a presente ata, que depois de lida e aprovada vai ser assinada.-----

A Presidente da Assembleia

*Lizias*

O 1º Secretário

*Dionísio S.G. Belú*

O 2º Secretário

*Paulo*